



## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Concours de la GR: 9000 candidats sur la ligne de départ

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

PRÈS la grogne des non-sélectionnés observée il y a quelques semaines, ils étaient quelque 9 000 candidats à prendre part au Centre de Batavea, samedi dernier, aux épreuves écrites du concours d'admission de 400 agents appelés à intégrer la Garde républicaine (GR).

En effet, sur plus de 14000 dossiers reçus par les organisateurs de ce concours militaire, près de 4000 candidats ont déjà été éliminés. Ceux retenus pour la seconde phase ont donc passé les épreuves écrites dans les centres de Libreville (Batavea) et Franceville. Dans le strict respect des mesures de

distanciation sociale.

Ce concours vise à recruter des militaires de rang et des sous-officiers. Libreville enregistre 4 486 candidats au grade de militaire de rang contre 2 040 à Franceville. 332 candidats postulent au grade de sous-officier à Franceville. Du 1er au 3 août, les candidats passeront les épreuves sportives au stade de Nzeng-Ayong.

"Une première liste de candidats sera retenue. Avant la publication de la liste définitive des admis, les personnes présélectionnées seront envoyées aux services spéciaux pour une enquête de moralité", a indiqué le lieutenant-colonel Aloïse Robert Mavioga, dans un communiqué lu vendredi soir sur les antennes de Gabon 1ère.



Les candidats durant le concours de la Garde républicaine à Batavéa.

## Lutte contre l'insalubrité: les élus du 1er siège du 3e arrondissement sur le terrain

Le clin d'œil de lybek



Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

A DÉPUTÉE du 1er siège du 3e arrondissement de Libreville, Sylvie Kotha, et son suppléant, Franck Ibouili, se sont joints samedi aux populations de cette circonscription. C'était pour mener des actions de lutte contre l'insalubrité et profiter de cette opportunité pour sensibiliser les habitants sur la pandémie de Covid-19.

Armés de pelles, brouettes, balais, râteaux, etc., les deux élus ont sillonné les différents quartiers. Ainsi durant plusieurs heures, les caniveaux et les rues ont été débarrassés de détritus. Durant cette action, Sylvie Kotha et son suppléant en ont profité pour sensibiliser les populations sur la pandémie du Covid-19. " Comme vous le savez, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba,



Les riverains balayant une artère, lors de l'opération de propreté dans le 3e arrondissement de la commune de Libreville.

a institué en 2010 la journée citoyenne. En tant qu'élus du peuple, nous avons le devoir de rappeler aux populations l'importance de cette Journée nationale qui nous rappelle les règles d'hygiène. Mais, il était aussi important pour nous de sensibiliser sur les gestes barrières, de dire aux gens que nous sommes encore en pleine épidémie et que chaque jour les cas augmentent. Nous devons donc être responsables en respectant quotidiennement ces gestes barrières. Nous sommes satisfaits de voir que nos populations sont conscientes de tout cela et respectent scrupuleusement les consignes du gouvernement ", a expliqué Mme Kotha.